



# 南大隅高校だより



7月号 2024年6月20日発行

毎月のさまざまな出来事を「南大隅高校だより」に掲載し、南大隅高校の最新情報をお知らせしています。  
これからも地域と共に歩む南大隅高校をよろしく願いいたします。

## 生徒総会

6月3日(月)生徒総会が行われました。今回から新たな取り組みとして、ICT 活用によるペーパーレス化により生徒総会資料をタブレットで配信を行い、生徒各自のタブレットで閲覧を行いました。

総会では生徒が中心となり、生徒会の活動・決算報告や今年度の活動計画の紹介、学校に対する要望事項の協議が行われました。今年度のスローガンは『「Last year next stage」～次の舞台への最後の一年～』となりました。次の舞台へ向けて生徒全員で南大隅高校をよりよい学校にしていきたいと思います。



### 南大隅高校×錦江町 PR 動画作成

3年「観光ビジネス」の授業と3年地域連携コースにて動画クリエイターの水谷拓嗣さん協力のもと、錦江町 PR 動画作成を行っています。撮影した PR 動画や撮影風景などは、水谷拓嗣さんの Instagram・YouTube にて配信しています。現在第一弾が配信されています。下記の QR コードを読み込んで、是非ご覧ください！



Instagram



SIA\_EMA\_013



YouTube



@aisame\_art\_spot

### 「書道」×「バトントワリング」アーティスト 竹田知華さん対面・交流会



5月24日(金)本校書道部と「書道」×「バトントワリング」アーティストの竹田知華さんと対面・交流会がありました。参加した生徒からは、「初めてバトントワリングと書道とのパフォーマンスを観た。一つの文字を表現するときでも、事前に色々なパターンを自分なりに考えて、練習して、本番に挑むことに感銘をうけた。自分もこれから試行錯誤を繰り返して、作品作りをしていきたい。」と、今後の活動に刺激を受けていました。

### 鹿児島県立南大隅高等学校

〒893-2501

鹿児島県肝属郡南大隅町根占川北413番地

TEL (0994) 24-3155 FAX (0994) 24-3156



最新情報は、ホームページ・みなおブログにて更新中！